



加藤幸弘校長(右)に目録を手渡す岡部監事



岡部監事(中央)

三重県  
コンピュータ業  
協同組合

## 情報処理技術者試験に合格した県立高校生に 図書カードを贈呈!

# 組合のひろば

## 取引力強化推進事業を活用して「マンボウ」ロゴを利活用し、 道の駅「紀伊長島マンボウ」の魅力発信向上

**事業概要** 「マンボウ」ロゴを活用したTシャツ・エプロンの作製。

**成果** 組合員においては、組合員が参加した大規模イベント、道の駅「紀伊長島マンボウ」まんぼうまつり2017において、「マンボウ」のロゴをプリントしたTシャツ及びエプロンを着用したことにより、イベントへの集客とともに組合員及び組合員製品をPRすることができた。来場者は昨年と比べ大幅に増加し、売り上げも概ね来場者数と同等の推移で増加したと予想しており、成果はあがっていると考えられる。

また、その他のイベントとして、第6回バイクフリーミーティングに組合員が参加し、本事業で作成したTシャツ及びエプロンを使用し、組合及び組合員商品のPRを行った。

組合においては、毎週土・日曜日に開催している「マンボウ朝市」や各種イベントへ出展の際に、Tシャツ及びエプロンを着用することにより、道の駅「紀伊長島マンボウ」をPRすることが出来、効果的に集客ができたほか、共同販売する組合員の商品の販売促進につながったため、組合の共同販売手数料の増加が図れた。

**今後の取組みの方向** 本事業にて組合活動の宣伝と朝市の魅力的な実施に貢献することができたため、今後も更に取引力の強化に努めるべく組合員情報、道の駅マンボウの魅力を発信していく。また、本事業の実績により、協同組合としての存在感を高めることができたので、今後も組合をアピールしていくことで、組合事業の更なる活性化に努める。

さらに、情報発信のため、SNSと連携する等、ホームページの更新又は新たなホームページを作成することを予定している。



ロゴ活用エプロン・Tシャツ